

5. Im Hochgebet nach der Wandlung wird immer für unseren Papst Franziskus und unseren Bischof Franz gebetet. Den Papstnamen Franziskus gab es vor der Wahl von Jorge Mario Bergoglio, *der im März 2013 zum Nachfolger des deutschen Papstes Benedikt XVI gewählt wurde*, noch nie. Deshalb sagt man auch Franziskus der Erste, Pius der Zwölfte oder Benedikt der Sechzehnte (diese 3 Zahlen hab ich den jeweiligen Papstnamen bereits zugeordnet). Jetzt bin ich mal gespannt, ob ihr die anderen 9 Zahlen den jeweiligen Papstnamen richtig zuordnen könnt:

~~1~~ - 2 - 3 - 4 - 5 - 6 - 8 - 10 - ~~12~~ - 13 - 14 - ~~16~~

| | | | |
|------------|----|------------|----|
| Stefan | 10 | Theodor | 2 |
| Clemens | 14 | Pius | 12 |
| Franziskus | 1 | Leo | 13 |
| Benedikt | 16 | Bonifatius | 8 |
| Paul | 6 | Eugen | 4 |
| Silvester | 3 | Sixtus | 5 |

6. An den Altären (Marienaltar, Hauptaltar, Josefsaltar) in unserer St.-Luzia-Kirche stehen Anna, Maria, Jesus und einige „heilige Männer“. Wen sucht man dort vergeblich (**1 Kreuz**)?

Joachim **Johannes** Josef Nepomuk Paulus Petrus Wendelin